

Eucharistischer Weltkongress in Chicago 1926

Der 28. Eucharistische Weltkongress fand vom 20. bis 24. Juni 1926 in Chicago, USA, statt und stand unter dem Thema "Der Frieden Christi in seinem Reich". Kardinallegat des Kongresses war der frühere Apostolische Delegat in den USA Giovanni Kardinal Bonzano. Die Eucharistischen Weltkongresse waren katechetisch ausgerichtet und fanden seit 1881 unregelmäßig statt. Ab 1922 sollte ein zwei-Jahres-Rhythmus etabliert werden, der aber nur bis 1934 durchgehalten wurde.

Quellen:

Der 28. internationale Eucharistische Kongress zu Chicago, U. S. A. 1926.
Bericht der deutschsprachigen Sektion. Herausgegeben vom Komitee, 1927.

Literatur:

Die eucharistischen Weltkongresse, in: www.vatican.va (Letzter Zugriff am: 25.04.2018).

PRATZNER, Ferdinand, Eucharistische Kongresse, in: Lexikon für Theologie und Kirche 3 (1995), Sp. 972.

SAUREN, Joseph, Eucharistische Kongresse, in: Lexikon für Theologie und Kirche 3 (1931), Sp. 831 f.

Empfohlene Zitierweise:

Eucharistischer Weltkongress in Chicago 1926, in: 'Kritische Online-Edition der Nuntiaturberichte Eugenio Pacellis (1917-1929)', Schlagwort Nr. 1818, URL: www.pacelli-edition.de/Schlagwort/1818. Letzter Zugriff am: 18.05.2024.